

Nota publicada el 8 de septiembre

Medio: Reforma



Formarán en UVM expertos en redes

Firma la universidad y la empresa Cisco Systems convenio de colaboración académica, para que los alumnos tengan reconocimiento a nivel mundial

Por **MARIEL IBARRA**

Formar jóvenes especialistas en redes que tengan reconocimiento a nivel mundial es el principal objetivo del convenio que firmaron la Universidad del Valle de México y la empresa Cisco Systems a través del programa Cisco Networking Academy.

Rodolfo Molina, director de Ingeniería de Cisco México, señaló que es un programa educativo que busca el crecimiento de la tecnología de internet a través de la capacitación y desarrollo de esquemas de trabajo con estudiantes de todo el mundo en el área de sistemas y telecomunicaciones.

"Está presente en 150 naciones y el país alberga a 14 mil estudiantes en 228 instituciones educativas inscritas en él, lo que hace que ocupemos el tercer lugar a nivel mundial.

"El programa tiene un modelo de aprendizaje que se basa en el 'e-learning' que permite trabajar a través de internet al paso que los estudiantes elijan, contiene exámenes y enseñanzas teóricas y prácticas en línea", explicó.

Molina señaló que en dos años, en México habrá 182 mil puestos de trabajo con requerimientos en tecnología de información y que sólo 63 mil personas estarán capacitadas para ello, por lo que habrá 120 mil puestos libres.

Manuel Sandoval, director general de tecnociencias de la universidad, explicó que este programa se puso en operación desde hace dos semanas y por el momento sólo está dirigido a los estudiantes de la carrera de Sistemas Computacionales y Telecomunicaciones.

"El estudiante va a estar en contacto directo con equipo de alta tecnología que se utiliza para armar las grandes redes



Rodolfo Molina

de comunicación, a través de un laboratorio que Cisco donó al campus y en donde los jóvenes también podrán acceder a esta red fuera del campus.

"Con esta alianza nos unimos a una comunidad virtual de más de un cuarto de millón de personas y con esto materializamos la idea de universidad global", dijo.

Patricia Puente, rectora de la UVM Lomas Verdes, explicó que este convenio les da un plus a sus estudiantes pues ahora también tendrán la certificación que otorga la industria de la informática que tiene validez internacional.

"Es una nueva herramienta que se les da a los estudiantes, porque ahora no sólo es importante tener una licenciatura, si no que se debe dominar el manejo de diferentes tecnologías y con esto a largo plazo se traducen en mejores condiciones laborales para los estudiantes", comentó.

En el evento también estuvo presente el edil de Naucalpan, Eduardo Contreras, que fungió como testigo en la firma del convenio, así como autoridades educativas de la universidad.

maria.ibarra2@reforma.com



Sergio Domínguez, rector institucional de la UVM, Eduardo Contreras, edil de Naucalpan, y Rodolfo Molina, director de Ingeniería de Cisco México.